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大阪狭山市教育委員会 



第５回大阪狭山市教育委員会定例会議議事録 

 

                令和６年（2024年）５月30日（木） 

                午前10時00分    開議 

                市役所３階   委員会室 

 

出席委員（５名） 

  竹谷 好弘  教育長 

  山田 順久  教育長職務代理者 

  田川 宜子  委員 

  河合 洋次  委員 

  井上 寿美  委員 

 

出席事務局の職員 

  寺下 憲志 教育監 

  山田 裕洋 教育部長 

  浜口 亮  こども政策部長 

  山本 泰士 こども政策部こども家庭支援担当部長 

  鶴田 善道 教育部次長兼教育政策グループ課長 

  中本 真司 教育部副理事兼教育指導グループ課長 

  塚本 浩二 こども政策部次長兼こども育成グループ課長 

  神楽所保則 教育部教育政策グループ学校給食担当課長 

  森口 健次 生涯学習グループ課長 

  岩間かおり こども家庭支援グループ課長 

  榑本 敏彦 教育部生涯学習グループ参事 

 

書記 

  安達奈津芽 教育政策グループ課長補佐 

  原 まどか 教育政策グループ主任 



議事日程 

 

開会 

    教育長活動報告 

 

議事 

 

日程第１ 報告第13号 大阪狭山市教育振興基本計画策定委員会委員の任命 

           について 

日程第２ 報告第14号 大阪狭山市就学支援委員の任命について 

日程第３ 報告第15号 大阪狭山市立南第三小学校学校運営協議会委員の委 

           嘱及び任命について 

日程第４ 報告第16号 大阪狭山市いじめ問題等対策委員の委嘱及び任命に 

           ついて 

日程第５ 報告第17号 令和６年度大阪狭山市一般会計補正予算（第３号  

           教育委員会関係）について 

 

閉会 

 ○各グループの報告事項 
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教育部長（山田裕洋） 

 それでは、教育委員会定例会議の開催に先立

ちまして、去る５月15日の開会議会におきまし

て、ご同意いただきまして、教育長がこのたび

再任されることとなりましたことをご報告させ

ていただきます。 

 つきましては、教育長一言ご挨拶をお願いい

たします。 

教育長（竹谷好弘） 

 改めまして、おはようございます。 

 ただいま紹介ありましたように、３期目教育

長ということで務めさせていただくこととなり

ました。どうぞよろしくお願いいたします。 

 今年度ですけれども、第２期の教育振興基本

計画最終年度ということで、今期この間、教育

基本理念のうち、特に「学びあい、つながりあ

い」の特に「つながりあい」を重点に進めてま

いりまして、おかげさまでコミュニティ・スク

ール、この４月、全部の小学校で導入すること

ができました。ようやくできましたこの地域と

のつながりの土台、これをさらに強いものにし

ていきたいなというふうに思っております。 

 地域と共にある学校園ということで、様々な

教育施策を展開しながら実現に向けて着実に進

めていきたいと思っておりますので、教育委員

会の皆様には引き続きご指導、ご協力賜ります

ようお願いを申し上げまして、ご挨拶とさせて

いただきます。今後ともどうぞよろしくお願い

いたします。 

教育部長（山田裕洋） 

 それでは、引き続きまして、教育長よろしく

お願いいたします。 

教育長（竹谷好弘） 

 それでは、ただいまより令和６年第５回の教

育委員会定例会議を開会いたします。 

 本日の出席委員数は定足数に達しております

ので、会議は成立しておりますことをご報告い

たします。 

 なお、議事録の署名委員は、会議規則により

まして、山田教育長職務代理者と井上委員を指

名いたします。 

 教育長活動報告でございます。 

 主なものをご紹介させていただきますと、４

月25日、26日と近畿都市教育長協議会定期総会

ということで、これは和歌山市のほうでござい

まして、年度始めということで上部組織のこの

ような会合が続いておりまして、参加をいたし

ました。各市の教育の取組等の情報交換という

ことで、参加をしてまいりました。 

 それと、５月９日、10日も今度は全国の都市

教育長協議会ということで、長崎市のほうでご

ざいました。これも各市情報交換をしてまいり

ました。 

 ５月12日、一番下段ですけれども、市民体育

大会の開会式ということで、一年間の体育大会

のスタートということで、祝辞を述べてまいり

ました。 

 次のページです。 

 ５月15日、先ほど紹介ありましたように開会

議会で任命同意をいただきまして、５月20日、

教育長の辞令交付ということで、市長より任命

の辞令を受けております。 

 ５月22日、大阪府都市教育委員会連絡協議会

定期総会ということで、教育委員の皆様にもご

参加いただきましてありがとうございました。

 府教育長の方による教育講演を聞いてまいり

ました。 

 最後、５月24日、学校訪問ということで、年

度始め全小中学校訪問を現在、回らせていただ

いて、学校の状況、校長先生と情報交換を行っ

ているところでございます。 

 以上でございます。よろしいでしょうか。 

 それでは、早速ですけれども、議事に移りた

いと思います。 
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 本日の議案でございますが、日程第１、報告

第13号、大阪狭山市教育振興基本計画策定委員

会委員の任命についてを議題といたします。 

 担当に説明を求めます。 

 担当。 

教育部次長兼教育政策グループ課長（鶴田善

道） 

 着座にて失礼いたします。 

 それでは、日程第１、報告第13号、大阪狭山

市教育振興基本計画策定委員会委員の任命につ

いてご説明いたします。 

 資料は１ページから２ページでございます。 

 ２ページの大阪狭山市教育振興基本計画策定

委員会名簿をご覧ください。 

 この教育振興基本計画策定委員会につきまし

ては、大阪狭山市の附属機関設置条例の規定に

基づき、大阪狭山市教育振興基本計画策定委員

会設置規則を定めております。 

 教育振興基本計画策定委員会は、教育長の諮

問を受けて、教育振興基本計画の策定並びに教

育の振興についての調査研究を進めています。 

 今回、市立中学校の校長代表として任命され

ていた南中学校の伊知地豊校長先生が南第二小

学校へ赴任されたことにより、解任し、新たに

狭山中学校に着任された酒谷由紀子校長を任命

するものでございます。 

 任命期間は、令和６年４月１日から令和８年

２月12日までとなっております。 

 以上、非常に簡単な説明ではございますが、

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

教育長（竹谷好弘） 

 ただいまの説明につきまして、何かご質問等

ございませんでしょうか。よろしいでしょうか。 

 本案を原案のとおり可決することにご異議あ

りませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

 本案については承認されました。 

 続きまして、日程第２、報告第14号、大阪狭

山市就学支援委員の任命についてを議題といた

します。 

 担当に説明を求めます。 

 担当。 

教育部副理事兼教育指導グループ課長（中本真

司） 

 失礼いたします。 

 日程第２、報告第14号、大阪狭山市就学支援

委員の任命についてご説明いたします。着座に

て失礼いたします。 

 資料は３ページから４ページでございます。 

 ４ページをご覧ください。 

 大阪狭山市就学支援委員会規則第３条に基づ

き、委員として、こちらにございます２名の方

を任命したいと考えております。 

 期間は、残任期間の令和６年４月１日から令

和６年６月30日まででございます。 

 以上、誠に簡単な説明ではございますが、ご

審議のほどよろしくお願いいたします。 

教育長（竹谷好弘） 

 ただいまの説明につきまして、何かご質問等

ございませんでしょうか。よろしいですか。 

 本案を原案のとおり可決することにご異議あ

りませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

 本案については承認されました。 

 続きまして、日程第３、報告第15号、大阪狭

山市立南第三小学校学校運営協議会委員の委嘱

及び任命についてを議題といたします。 

 担当に説明を求めます。 

 担当。 

教育部副理事兼教育指導グループ課長（中本真

司） 

 報告第15号、大阪狭山市立南第三小学校学校
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運営協議会委員の委嘱及び任命についてご説明

いたします。着座にて失礼いたします。 

 資料は６ページをご覧ください。 

 今年度、新たに大阪狭山市立学校における学

校運営協議会の設置に伴うものです。 

 大阪狭山市立学校における学校運営協議会の

設置等に関する規則第７条第１項に基づき、委

員として11名の方を委嘱任命したいと考えてお

ります。 

 期間は、令和６年６月３日から令和７年３月

31日まででございます。 

 以上、簡単な説明ではございますが、ご審議

のほどよろしくお願いいたします。 

教育長（竹谷好弘） 

 ただいまの説明について、何かご質問等ござ

いますでしょうか。よろしいですか。 

 本案を原案のとおり可決することにご異議あ

りませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

 本案については承認されました。 

 続きまして、日程第４、報告第16号、大阪狭

山市いじめ問題等対策委員の委嘱及び任命につ

いてを議題といたします。 

 担当に説明を求めます。 

 担当。 

教育部副理事兼教育指導グループ課長（中本真

司） 

 失礼いたします。 

 それでは、報告第16号、大阪狭山市いじめ問

題等対策委員会委員の委嘱及び任命についてご

説明いたします。着座にて失礼します。 

 資料は８ページをご覧ください。 

 大阪狭山市いじめ問題等対策委員会規則第３

条に基づき、委員として、こちらにございます

６名の方を既に委嘱任命させていただいたとこ

ろです。 

 期間につきましては、令和６年５月１日から

令和８年４月30日までとなっております。 

 以上、簡単な説明ですが、ご審議のほどよろ

しくお願いいたします。 

教育長（竹谷好弘） 

 ただいまの説明につきまして、何かご質問等

ございますでしょうか。よろしいですか。 

 本案を原案のとおり承認することに、ご異議

ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

 本案については承認されました。 

 日程第５、報告第17号、令和６年度大阪狭山

市一般会計補正予算（第３号 教育委員会関

係）についてを議題といたします。 

 担当に説明を求めます。 

 担当。 

教育部次長兼教育政策グループ課長（鶴田善

道） 

 それでは、日程第５、報告第17号、令和６年

度大阪狭山市一般会計補正予算（第３号 教育

委員会関係）についてご説明させていただきま

す。着座にて失礼いたします。 

 本件につきましては、予算関連所属が複数ご

ざいますので、教育政策グループから一括でご

説明させていただきます。 

 資料につきましては、９ページから10ページ

までとなっております。 

 先に歳出のほうからご説明いたします。 

 資料の10ページの下段をご覧ください。 

 民生費、児童福祉費、児童手当支給事業では、

所得制限の撤廃など児童手当の拡充に係るシス

テム改修費として、児童手当支給システム改修

業務委託料837万1,000円を計上しております。 

 次に、教育費、教育総務費、ＩＣＴ活用推進

事業では、学校に導入している校務支援システ

ムなどを一括管理できる体制を整えるため、教
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育ＤＸデータ利活用推進業務委託料として474

万3,000円を計上しております。また、システ

ム運営を進める上でＩＣＴ支援員を配置するた

め、ＩＣＴ支援員配置業務委託料として400万

4,000円を計上しております。 

 次に、教育費、スポーツ振興管理運営事業で、

パラスポーツ、レクリエーションスポーツの普

及促進を図るための環境整備として備品購入費

183万5,000円を計上しており、歳出合計1,895

万3,000円の増額補正となっております。 

 次に、歳入についてですが、資料10ページの

上段をご覧ください。 

 国庫支出金、児童福祉費補助金、子ども・子

育て支援事業費補助金につきましては、歳出の

児童手当支給システム改修業務委託料に対する

補助金となっておりまして974万6,000円を計上

しており、諸収入、雑入、障がい者スポーツ実

施環境の構築支援事業補助金につきましては、

歳出の体育施設用備品購入費に対する補助金と

して176万6,000円を計上し、歳入合計で1,151

万2,000円の増額補正となっております。 

 以上が補正予算の内容でございますが、ご質

問等ございましたら、各担当グループから詳細

についてご説明させていただきます。ご審議の

ほどよろしくお願いいたします。 

教育長（竹谷好弘） 

 ただいまの説明につきまして、何かご質問等

ございますでしょうか。 

 河合委員。 

教育委員（河合洋次） 

 教育ＤＸデータ利活用って具体的にどういう

ものなんですか。 

教育長（竹谷好弘） 

 担当。 

教育部副理事兼教育指導グループ課長（中本真

司） 

 着座にて失礼します。 

 学校に導入している校務支援システムやホー

ムページ作成システム、あと出退勤システムな

どにつきまして、システムの保守期間やリース

期間がふぞろいな状態が今ございます。また、

管理と運用が別々のシステムのため非常にやり

づらいという状況がありますので、ＧＩＧＡス

クール構想で導入したグーグル関連のシステム

に統合して、システムを一括管理できる体制を

整えようと考えております。 

 以上でございます。 

教育長（竹谷好弘） 

 よろしいですか。 

 ほかに何かご質問等ございますでしょうか。

よろしいですか。 

 それでは、本案を原案のとおり承認すること

にご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

 本案については承認されました。 

 本日の議案は以上でございます。 

 これをもちまして、教育委員会定例会議を閉

会いたします。 

                  以上 

 

会議の経過を記載し、その相違ないことを証す

るため、署名する。 

  教育委員会教育長 

 

  教育委員会教育長職務代理者 

 

  教育委員会 委員 

 

  教育委員会事務局職員 


